

---

# „ÄNDERE DIE WELT, SIE BRAUCHT ES“

---

## Ein Projekt der zehnten Klassenstufe



Als wir heute in das Zimmer 210 im Hauptgebäude kamen, wirkten fast alle Schüler\*innen der 10/4 sehr beschäftigt. Weil gerade Projektwoche ist, hatte die Klasse dort ein Projekt. Sie machten gerade eine Stationsarbeit, in der die Schüler\*innen u.a. Filme schneiden, Gedichte umschreiben und sich mit Zitaten von Bertolt Brecht auseinandersetzen sollten. Außerdem waren noch andere Aktivitäten geplant, wie uns eine Schülerin erzählte: „Am Dienstag machen wir einen Bewegungsworkshop.“ Das Projekt steht unter dem Thema: „Ändere die Welt, sie braucht es.“ (Zitat von Bertolt Brecht). Das Ziel des Projektes ist es, am Tag der offenen Tür ein selbst ausgedachtes Theaterstück in der Aula vorzuführen, das vielleicht die Welt ein bisschen positiv verändert.